

Huesos cerca de exinstituto nazi en Berlín

Se cree que son restos de cuerpos enviados por Mengele

(ANSA) - BERLIN, 1 SET - Un grupo de arqueólogos desenterró en Berlín un gran número de huesos humanos sepultados cerca del lugar en el que científicos nazis efectuaban investigaciones sobre partes de cuerpos de víctimas de Auschwitz enviados por el médico de la SS Josef Mengele.

El lugar del hallazgo es el área ocupada por la Universidad Libre de Berlín (Freier Universitaet), en el barrio occidental de Dahlem, el campus fundado por los estadounidenses en la post guerra después de que el primer ateneo de la ciudad permaneció en la zona soviética.

La noticia fue dada por la oficina de prensa del ateneo. Los arqueólogos sostienen que al menos una parte de los huesos encontrados pertenece a una suerte de colección de esqueletos. Un hallazgo similar fue hecho en el mismo lugar hace dos años. Por entonces se decidió cremar los huesos, sin efectuar investigaciones, lo que generó controversias.

El nuevo descubrimiento ofrece ahora la posibilidad de ir más a fondo sobre el hecho.

Hasta ahora los expertos hipotizaron un vínculo con las investigaciones nazis. Hasta 1945 estaba cerca el edificio del instituto para la antropología y la eugénica Kaser Wilhelm, donde se realizaban investigaciones sobre parte de los cuerpos de las víctimas de Auschwitz enviado por el médico de las SS Josef Mengele.

El instituto cesó sus actividades después de la guerra y ahora el nuevo hallazgo de huesos podría permitir confirmar o negar la hipótesis. (ANSA).

